

Erste Studiengänge wurden intern akkreditiert

Nachdem die HWR Berlin im Juli 2023 offiziell systemakkreditiert wurde, wurden am 26. September bereits die ersten Urkunden aus internen Akkreditierungen übergeben.

13.10.2023

Im Rahmen des Begutachtungsverfahrens zur Systemakkreditierung hatten drei Studiengänge als Piloten den gesamten Prozess durchlaufen. Diese erhielten während der Feier zur Systemakkreditierung ihre Urkunden:

- **FACT (Finance, Accounting, Controlling und Taxation)** (Reakkreditierung).
Die Urkunde wurde an Prof. Dr. Agnes Aschfalk-Evertz vom Fachbereich Wirtschaftswissenschaften übergeben.
- **Industrielle Elektrotechnik** (dual) (Reakkreditierung).
Die Urkunde wurde an Prof. Dr.-Ing. Sven Cichos vom Fachbereich Duales Studium übergeben.
- **Verwaltungsinformatik** (dual) (Erstakkreditierung).
Die Urkunde wurde an Prof. Dr. Erik Kraatz vom Fachbereich Allgemeine Verwaltung übergeben.

Mit der Systemakkreditierung hat die HWR Berlin das Recht, das Siegel des Akkreditierungsrates für die von ihr geprüften Studiengänge selbst zu verleihen und die Programme nach eigenen Qualitätsstandards weiterzuentwickeln.

Dass die HWR Berlin im Juli 2023 ohne jegliche Auflagen seitens des Akkreditierungsrates systemakkreditiert wurde, ist ein großer Erfolg für die gesamte Hochschule, vor allem aber auch für das Team des Zentrums für akademische Qualitätssicherung und -entwicklung (ZaQ), das seit rund 8 Jahren das hierfür erforderliche Qualitätsmanagement aufgebaut hat. Damit ist die HWR Berlin als zweite HAW in Berlin systemakkreditiert.

Ein ausführliches Interview zur Systemakkreditierung finden Sie im [Newsbereich](#).